

Cuba denuncia en OMS bloqueo de EEUU y agresión a Gaza



Portal Miranda en la 77 Asamblea Mundial de la Salud

Ginebra, 28 mayo (RHC) Cuba denunció hoy ante la Organización Mundial de la Salud (OMS) el impacto en este sector del bloqueo estadounidense a la isla y las consecuencias de la agresión israelí a la Franja de Gaza en el ámbito sanitario.

En la continuación de los debates de la 77 Asamblea Mundial de la Salud, el ministro cubano de Salud, José Ángel Portal, también repudió la inclusión de la mayor de las Antillas en la unilateral lista de Washington de países patrocinadores del terrorismo, una medida creada para recrudecer el cerco económico, comercial y financiero impuesto hace más de 60 años.

El injusto bloqueo y la citada lista obstaculizan un mejor funcionamiento de nuestro sistema de salud, subrayó en el foro que constituye el máximo órgano de decisión de la OMS.

Portal reiteró aquí la voluntad de la isla de compartir con otras naciones sus avances en la salud pública, en la que ha consolidado el enfoque integral y de participación intersectorial, con pilares como la atención primaria y el trabajo en las comunidades.

Seguiremos fomentando la solidaridad y el altruismo, principios con los que por más de seis décadas hemos brindado servicios en 165 países, sin importar cuántos retos o calumnias debamos superar para

ello, manifestó.

El jefe de la delegación de Cuba a la 77 Asamblea Mundial de la Salud estimó que estas esencias no se entienden ni serán entendidas jamás por el gobierno de Estados Unidos.

Respecto a la devastadora situación en Gaza, sometida a indiscriminados ataques desde octubre del año pasado, Portal sumó su voz a la de otros oradores para condenar los crímenes en curso en ese enclave densamente poblado, donde su sistema de salud colapsó bajo las bombas israelíes.

“Es un imperativo detener el genocidio que contra el pueblo palestino allí se comete”, sentenció.

El representante de la isla insistió en la OMS en que no existe justificación alguna para atacar las infraestructuras de salud o al personal sanitario y humanitario que en Gaza labora sin descanso para proteger a civiles inocentes de tan terrible masacre. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/355863-cuba-denuncia-en-oms-bloqueo-de-eeuu-y-agresion-a-gaza>



Radio Habana Cuba